

オーキッドだより VOL.51 新春号



photoalbum こもれび
利用者様の日常をお届けします

新春のご挨拶

新春のお慶びを申し上げますとともに、日頃から当施設の運営にご理解とご協力をいただき、心より厚く御礼申し上げます。2021年も新型コロナウイルスが終息せず、「当たり前の生活」が変化しています。大分この生活にも慣れてきましたが、やはり息苦しさを感ぜずにはられません。

その一方でこれまでの仕事観やコミュニケーションのあり方そのものにも変化が生じています。

遠方にて面会できなかった方が、パソコン等を通じて顔を合わせ、言葉を交わすことが出来るといった点などは、この変化がもたらしたプラスの側面であると言えるかもしれません。

これからは、もはやただの感染対策の域を超え、生活の在り方自体を考えていかなければならないのかも知れませんね。

本年もハイリスクとされる方々をお預かりしている施設管理者として、常に一步先を見据えた対策を心掛け、ご利用者様の生活がより良い方向に向かうように職員が一丸となって工夫と努力をして参りたいと思います。

年初にあたり、旧年中のご厚志に深く感謝するとともに、新しい年も引き続きご支援ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

施設長 松藤 功雄



利用者様の作品



フラワーアレンジメント



年賀状作成中



クリスマスリース作り



母子緑茶足浴



クリスマス会



1月の予定

3日(月) 心BC カフェクラブ

7日(金) 21日(金) 27日(木)

訪問理美容